



**Dimanche 17 juin 2018 à 15h30**  
**salle du Général Koenig**  
*(Entrée 4 rue Georges Cuvier à l'arrière du MM PARK)*

# “Charles de Gaulle: comment devient-on l'homme du 18 juin ?”

Conférence exceptionnelle par  
**Madame Frédérique Neau-Dufour**  
 historienne et directrice du Centre Européen du Résistant Déporté



Conférence entrée libre dans la limite des places disponibles  
 Séance de dédicace à l'issue de la conférence  
 Entrée MM PARK accès aux collections tarif habituel :  
 9€ par personne  
 7€ tarif groupe (min. 10 pers.)



**4, rue Gutenberg**  
**67610 La Wantzenau**  
**Tél. : 03 88 59 25 43**  
**contact@mmpark.fr**  
**www.mmpark.fr**

**A TOUS LES FRANÇAIS**  
*La France a perdu une bataille!*  
*Mais la France n'a pas perdu la guerre!*

Des gouvernants de rencontre ont pu capituler, cédant à la panique, oubliant l'honneur, livrant le pays à la servitude. Cependant, rien n'est perdu!

Rien n'est perdu, parce que cette guerre est une guerre mondiale. Dans l'univers libre, des forces immenses n'ont pas encore donné. Un jour, ces forces écraseront l'ennemi. Il faut que la France, ce jour-là, soit présente à la victoire. Alors, elle retrouvera sa liberté et sa grandeur. Tel est mon but, mon seul but!

Voilà pourquoi je convie tous les Français, où qu'ils se trouvent, à s'unir à moi dans l'action, dans le sacrifice et dans l'espérance.

Notre patrie est en péril de mort.  
 Luttons tous pour la sauver!

**VIVE LA FRANCE !**

*J. de Gaulle*  
**GÉNÉRAL DE GAULLE**  
 QUARTIER-GÉNÉRAL,  
 4, CARLTON GARDENS,  
 LONDON, S.W.1.

**TO ALL FRENCHMEN..**

*The following is a translation of the original text in French.*

A makeshift Government may have capitulated giving way to panic. Arriving before dawn, the "New France" will liberate. The attack is on!

Nothing is lost because the war is a world war. In the long run, the forces of freedom will crush the enemy. One day these forces will triumph. One day France will be present at the Victory. She will then regain her liberty and her grandeur.

There is no goal so easy as this!

That is why I ask all Frenchmen, wherever they may be, to unite with me in action, sacrifice and hope.

Our country is in danger of death. Let us fight together!

**LONG LIVE FRANCE!**

*J. de Gaulle*  
 CENTRAL DE GAULLE  
 4, CARLTON GARDENS  
 LONDON, S.W.1